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衆議院議員 石井 たく

愛知県議会議員 杉浦 てつや

政策実現へ碧南市民の声を県へ国へ

碧南市民の皆様、愛知県議会議員の杉浦哲也でございます。

皆様のご支援、ご支持により無投票ではございますが、

２期目を迎えることが出来ました。

誠にありがとうございます。

碧南市の喫緊の課題を実行しながら、

次世代の豊かさに向けた道筋を示すことにも

精力的に取り組んでまいります。

石井代議士とともに碧南市のため、

皆様の声を政策に反映させていく所存でございます。

杉浦 哲也

碧南市民の皆様、日頃より私の政治活動に

ご支援を賜り誠にありがとうございます。

自民党碧南市支部の杉浦県議会議員、市議会議員と

ともに、碧南の課題を共有し、

より豊かな地域づくりに向けた声を国に届けます。

国政、県政、市政へ働きかける力強い「政治ネット

ワーク」の確立を目指してまいります。

引き続きのご支援賜ることを切にお願いいたします。

石井 拓
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♦碧南文協祭 （4/29） ♦ご縁日 毘沙門天 妙福寺(4/3)
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自民党新規入党募集
あなたの力を‼

ともに日本の明日,碧海の明日を切り拓いていきましょう。
入党すると、あなたも自民党総裁選で投票することができます。

◆入党資格
1. わが党の綱領、主義、政策等に

賛同される方

2. 満18歳以上で日本国籍を有する方

3. 他の政党の党籍を持たない方

◆党費
◇一般党員 年額：4,000円

◇家族党員 年額：2,000円

※ 家族党員として入党するには、

同一世帯に同一姓の一般党員１名が必要です。

〔お問い合わせ先・発行〕 石井拓事務所 碧南事務所 〒447-0877 碧南市栄町4-82-102

TEL/FAX 0566-48-2920

地方政治ネットワークの確立へ
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検 索石井 拓

■生田 杉浦県議会議員、３月の愛知県議会議員選挙

ご当選おめでとうございます。

■杉浦 ありがとうございます。

日頃から、市民の皆様の絶大なお力添えにより２回目の当選を

させていただきました。

ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

引き続き、碧南市がより豊かになるような取り組みとして県営都市

公園油ヶ淵水辺公園の整備や少子化対策など、未来の子供たち

への取り組みが出来ればと考えております。

■生田 石井代議士におかれましては、県議会議員選

挙並びに安城・高浜の市議会議員選挙と振り返っていか

がでしょうか。

■石井 県議選では碧南・安城・高浜の各議席、市議選にお

いては安城市１８議席、高浜市6議席の確保にとどまり、選挙前

の議席を増やすことが出来ず厳しい結果として受け止めています。

■生田 2022年日本の出生数が1899年以降初めて８０

万人を割りました。今後深刻化が懸念される少子化・子

育て支援など未来の子どもたちについての政策はいかが

お考えでしょうか。

■杉浦 少子化の原因も、『非婚化』や『不妊』や『育児の経

済的負担』や『仕事と育児の両立』など様々な問題が絡み合って

いると考えています。私自身、特に『結婚支援』に注力しています。

愛知県では、独自に『婚活協力団体』というものを運営しています。

例えば、「従業員の結婚の応援をしたいが何をすればよいのか分

からない」「会社内の男子社員もしくは女性社員の偏りが大きく、

出会いの場が少ない」などの、お悩みをお持ちの企業は多いと認

識しています。

その様な企業向けに無料でご登録していただき、県がサポートを

します。県が認定した企業なので安全・安心感を与えられると考え

ております。

各人の「結婚するかどうか」の選択に対して、我々が無関心では

ない、というメッセージを発信できればと考えています。

■石井 少子化の影響により将来の労働力の確保も重要に

なってきます。現在、碧南市は人口の約１０％弱がブラジル・イン

ドネシア・フィリピンなどの外国人です。今後、全国的には外国人

の在住割合に関して約２０％程度になると見込まれています。

もしかしたら碧南市は約３０％近くまで増えるのではないかと想像

しています。

■生田 ３０％ということは碧南市に約２万人の外国

人が在住ということでしょうか。

■石井 そうですね。将来碧南市がより豊かになっていくには、

外国人にとっても住みやすい環境作りが必要です。イベントや文

化交流など国際化に向けた魅力的な地域コミュニティの形成が必

要になっていきます。情報収集や提案など地方政治ネットワークの

役割は大きくなります。

■生田 政府のすすめるGX(脱二酸化炭素)政策は、

2050年までにCO2排出ゼロを目標に掲げております。

今後、碧南市の産業や行政が取組むべきことをどのよう

にお考えでしょうか。

■石井 GX政策に対し、政府は10年で150兆円の官民投資

計画しています。碧南市内の製造業やエネルギー産業に対して大き

な変革という動きがあると考えています。

Let’s talk about 碧南！

県営油ヶ淵公園 ハス池などがある水生花園

特にJERA様が碧南火力発電所において取組んでいる石炭と燃料ア

ンモニアを２０％混焼する実証事業は、政府も積極的に支援していま

す。産業界もエネルギーが変化する中で設備投資を積極的に行う必

要があり、特に中小企業対策をしっかり取り組みたいと思います。

■杉浦 衣浦港では、現在『カーボンニュートラルポート形成計画』

を策定しており今年度計画案が完成予定です。その中でJERA様のア

ンモニアをメインにCO2を使わない移動手段の港湾計画が組み込まれ

る予定であります。

碧南火力発電所

SUGITETSU9   
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■聞き手：石井拓事務所 秘書 生田ゆう
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